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■例 会 出 席 者        23 名（会員総数 30名）  出席率  76．6％ 

■メークアップ  山内君（地区雑誌委員会）          修正出席率 80.0％ 

■ゲ ス ト        ありません 

■会 長 挨 拶        青木博美会長 

    早いもので今日から 12 月、会長に就任して折り返し点にさしかかろうとしております。また

ガバナーの公式訪問は、所属しているメンバーが国際ロータリーの役員と公式に接触できる年

一回の大切な機会です。また、ガバナーより、全国的に減少傾向の中、美馬 RC は会員数を増

やしているという点、財団への寄付、ニコニコも多く、大変すばらしいとの感想をいただきま

した。そしてロータリーの友は必ず読んでもっとロータリーの事を知ってほしいとのことでし

た。 

■幹 事 報 告        川田幹事 

週報到着 脇町ＲＣ  

到着書類 ライラ 31 回セミナー報告書、ガバナー月信 12 月号、ライト＆ライフ 11 月 12   

月号。ガバナー訪問に随行されました、高知西 RC の小玉様、中村様よりお礼状が

届いております。   

■委 員 会 報 告         

  吉田親睦小委員長：木村、川田、山口、青木各会員の奥様、前田会員に誕生日記念品贈呈 

   12/26 の最終例会は 6：30よりアンジェリーナにてクリスマス会をします。 

   1/5 の例会はレストラン西岡にて新年会を行います。 

  山内雑誌委員会小委員長：10/31に 2010年度地区雑誌委員長会に高知に行った報告をさせてい

ただきます。ロータリーの友を読まなければなりませんということを言われました。広く友

を紹介してください、隅々まで読んでください。編集長より例え話で、会社に必要なものは、

人、物、金、情報です。そしてロータリーに必要なのは「ロータリーの友」です。 

  戸島ロータリー財団委員長：同好会よりポールハリスフェローの 1 万円と米山の 3 千円ご協力

お願いします。次回の総会の時に 2名のポールハリスフェローを抽選します。 

■卓 話          「 家庭例会家族会報告～テーマ：親睦旅行の行き先について 」       

  1 組代表木村君：親睦旅行の行き先について。2/22 に京都の東寺の縁日と、市内観光がいいと

思います。東寺についての説明を補足。 

2 組代表三好君：世代間の開いた中での白熱した話し合いをすることができました。色々な問

題点などを和気あいあいと話し合いました。親睦旅行は、関東方面希望。 

3 組代表横内君：新型インフルエンザの話や、ドクターヘリについてなどの話から始まり、渡

川君より一宇の若い人達に自分の後について頑張ってほしいと熱弁されました。行き先は、

一宇地獄めぐり希望。 

4 組代表山内君：1泊で金沢に真冬のおいしい魚を食べに行こうということになりました。すて

きな料亭（金城楼）があるらしいので。また、廣川君、藤野君の武勇伝等で、話が盛り上が

りました。 

 



 

吉田親睦小委員長：時間がありますので、全て実行できるようにします。（笑） 

 

※ 新会員七田義貞君にバッチ贈呈： 

昨年 6月より美馬森林組合に勤務。（三加茂在住） 

■ニ コ ニ コ        

  青木（茂）君：奥様の誕生日 

  川田君：奥様とお孫様の誕生日、嫁には年を取って欲しくない。 

  木村君：奥様の誕生日、ロータリーからのプレゼントを渡したら、とても喜んでいました。 

     奥様に言われたことは、病気するな、けがするな、私を怒らすなということ。 

■欠 席 者         北室君、林君、田中君、前田君、小野君、野々村君、伊良原君 

          欠席者は、メークアップをお願いします。 

■豆知識特選集   孔雀のオスは羽にある目玉模様の数の多いほうがよくもてる。 

 

■次 回 例 会         ２００９年 12月 8日(火)  １８：３０より 西岡レストラン 

 卓話「ロータリー観と仕事について」 浪越繁男君   


